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Por su parte el colectivero de Hual-
pén, Marcos Campos, destacó la rele-
vancia de la feria para los asistentes. 
“La muestra está genial, la gama de 
vehículos es bastante atractiva, la ca-
lidad de los autos es muy buena, de 
hecho, superaron mis expectativas. 
Agradecer también a la universidad 
que gestionó el espacio, espero que los 
proveedores se animen a traer más 
vehículos”. 

La feria también contó con stands 
informativos del Gobierno Regional 
y la AgenciaSE, instituciones que ase-
soraron sobre cómo postular y los re-
quisitos para acceder a esta iniciati-
va que permite la renovación de los 
vehículos a combustión interna por 
uno 100% eléctrico. Asimismo, Ban-
co Estado, proporcionó información 
sobre productos financieros dispo-
nibles para esta iniciativa, Voltex pre-
sentó el modelo de cargador disponi-
ble en el programa, y Sura mostró su 
oferta de seguros para vehículos eléc-
tricos de transporte público liviano. 

El programa Mi Taxi Eléctrico para 
la región de Biobío cuenta con 299 
cupos dirigidos a las y los dueños de 
taxi en las todas sus modalidades, 
considerando Taxi Colectivo Urbano 
o Rural, Taxi Básico, Ejecutivo y Turis-
mo que operen dentro de la zona ur-
banas de las comunas del Gran Con-
cepción, Los Ángeles y Lebu, quienes 
experimentarán una reducción en los 
costos de mantenimiento y combus-
tible, aumentando su rentabilidad.delitos hay registrados en el 

STOP de Carabineros en la 
comuna de Talcahuano, 
respecto del 2023. 

menos 
28%

vecinos y comerciantes de 
Talcahuano frente a la 
sensación de inseguridad y 
falta de funcionarios 
policiales que perciben. 

Preocupación 
manifestaron 
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que son de trabajo, y al final le dice 
que su caso se cerró por falta de 
pruebas”, observó López.   

 
Subcomisaría de Los Cerros 

Consultado sobre esta petición 
ciudadana, el capitán Richard Para-
da, jefe de la Subcomisaría de Los 
Cerros de Talcahuano, indicó que 
“en relación a la posibilidad de un fu-
turo aumento de dotación de la sub-
comisaría, tengo que señalar que 
esto obedece a un estudio que con-
templa diferentes factores y varia-
bles, dentro de los cuales es impor-
tante destacar la denuncia”.  

Es por eso, señaló, que Carabine-
ros constantemente está haciendo 
el llamado, a través de campañas y 
difusión, de que la ciudadanía de-
nuncie los hechos delictuales.  

“En cuanto a algún plan de foca-
lización de hechos delictivos de alta 
connotación, nosotros de forma 
diaria estamos realizando el análi-
sis de la información que nos llega 
desde la comunidad (…) de mane-
ra permanente estamos realizan-
do rondas impacto o rondas masi-
vas con personal de Carabineros”, 
expuso el  subcomisario.  

Referente al trabajo previo a Fies-
tas Patrias, el oficial especificó que 
“nosotros ya nos encontramos de-
sarrollando planes de trabajo para 

enfrentar las Fiestas Patrias del año 
2024, donde pretendemos ofertar 
de forma focalizada una mayor can-
tidad de personal, ya sea en los lu-
gares turísticos, que en el caso nues-
tro es el sector de Caleta Tumbes”.  

 
Municipalidad de Talcahuano 

El alcalde de Talcahuano, Henry 
Campos, señaló que “la situación 
es la misma que ocurre en todo el 
país, que es una falta de carabine-
ros”. Sin embargo, reconoció la la-
bor de la policía uniformada que a 
pesar de dotaciones bajas utiliza 
todos los medios a disposición ha-
ciendo un esfuerzo importante por 
el trabajo conjunto.  

En cuanto a la dotación de la sub-
comisaría, el alcalde aclaró la per-
cepción que tienen los vecinos. “Ahí 
se generó un proceso de reestructu-
ración de diversas unidades de la 
Región, esto no ha significado una 
merma en el trabajo en el plano”. 

“El trabajo en conjunto nos per-
mite el día de hoy tener cifras del sis-
tema Táctico Operativo Policial de 
una reducción de los delitos en un 
28%, o sea menos delitos de lo que 
ocurrió en el año pasado a la misma 
fecha”, argumentó Henry Campos.
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Realizan primera feria 
de vehículos eléctricos 
del Programa Mi Taxi 
Eléctrico Biobío

Para acercar la electromovilidad a 
los y las taxistas y colectiveros postu-
lantes al programa Mi Taxi Eléctrico, 
el Gobierno Regional de Biobío, jun-
to a la Seremi de Energía y la Agencia 
de Sostenibilidad Energética (Agen-
ciaSE), realizaron una feria de vehícu-
los eléctricos. 

Al respecto, la Seremi de Energía, 
Daniela Espinoza, destacó que esta fe-
ria es una excelente oportunidad para 
que los taxistas y colectiveros de la re-
gión puedan conocer de primera 
mano las ventajas de los vehículos 
eléctricos. “La electromovilidad no 
es solo una tendencia global, sino una 
necesidad urgente para avanzar ha-
cia un futuro más sostenible y com-
prometido con el medio ambiente. A 
través del programa Mi Taxi Eléctri-
co, no solo estamos ofreciendo una al-
ternativa más limpia y eficiente para 
el transporte público, sino que tam-
bién estamos contribuyendo direc-
tamente a la reducción de emisiones 
y al mejoramiento de la calidad del 
aire en nuestras ciudades. Sabemos 
que el cambio puede generar incerti-
dumbres, pero queremos que los y 
las conductores se sientan acompa-
ñados en este proceso. Por eso, hemos 
puesto a disposición de ellos un apo-
yo integral, desde el cofinanciamien-
to para la adquisición de los vehícu-
los hasta la instalación de cargadores 
residenciales, garantizando que la 
transición a la electromovilidad sea lo 
más fluida y accesible posible”. 

 FOTO: SEREMI DE ENERGÍA.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

25/08/2024
    $343.714
  $1.156.324
  $1.156.324

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      66.983
      20.174
      19.138
      29,72%

Sección:
Frecuencia: 0

Pág: 10


